

**Samstag, 10. November 2010**

## Sterntaler

(MC) Die Aktion Weltkinderhilfe mit Sitz in Bad Honnef kümmert sich nicht nur um die Belange von Kindern in Krisengebieten. Auch Vereine, die sozial benachteiligte



Mit einem wunderschönen Blumenbouquet bedankte sich der Schauspieler bei Dr. Gugula Meisterjahn-Knebel

Kinder in Deutschland betreuen, werden berücksichtigt. So überreichte jetzt die Vorsitzende der Aktion Weltkinderhilfe, Dr. Gudula Meisterjahn-Knebel, in Schloss Hagerhof einen Scheck über 10.000 Euro an den Bonner Jugendhilfeverein Sterntaler e.V. an die Vereinsvorsitzende Doris Meyer. Auch Bill Mockridge, der bekannte Schauspieler aus der ARD-Serie „Lindenstraße“ und Mitglied im Ensemble der Bonner Springmaus, ließ es sich als Schirmherr des

rührigen Vereins nicht nehmen, zur Spendenübergabe zu erscheinen und Dr. Gudula Meisterjahn-Knebel und Karina Rohskothen von der Aktion Weltkinderhilfe persönlich mit einem Blumenpräsent für die großzügige Gabe zu danken.

Bereits zum sechsten Mal unterstützt die Aktion Welthungerhilfe den sehr aktiven Bonner Verein, der sich für Bonner Kinder und Jugendliche aus sozial schwachen Familien einsetzt. Mit Spendengeldern werden Mahlzeiten für Schulkinder finanziert und Maßnahmen zur Lernförderung oder Streetworkerprojekte gefördert.

Da immer weniger Initiativen aus Geldmangel Ferien-Jugendprojekte anbieten, soll auch für solche Maßnahmen ein finanzieller Rahmen geschaffen werden. Wie wichtig solche Ferienfreizeitangebote sind, betonte Bill Mockridge noch einmal ausdrücklich.



Bei der Scheckübergabe: Dr. Gudula Meisterjahn-Knebel, Bill Mockridge, Doris Meyer und Karina Rohskothen

Foto: WDR, Foto: WDR



[www.aktion-weltkinderhilfe.de](http://www.aktion-weltkinderhilfe.de)